



DU CONSEIL DU PATRIMOINE  
RELIGIEUX DU QUÉBEC

# LAURÉATS 2014

## Catégorie Mise en valeur

### MENTION SPÉCIALE DU JURY

#### Organisme Communautaire (Montréal)

**Pour la démarche de participation citoyenne «Imaginons Saint-Marc» visant à trouver une nouvelle vocation à l'église Saint-Marc.**

Par cette mention spéciale, le jury tient à saluer la qualité de la démarche citoyenne pilotée par l'organisme Communautaire pour imaginer de nouvelles fonctions à l'église Saint-Marc dans l'arrondissement Rosemont-La-Petite-Patrie à Montréal. Le processus de codesign appliqué dans ce cas a démontré sa pertinence et son succès, regroupant pas moins de 500 participants et générant une vingtaine d'activités complémentaires réalisées par le milieu lui-même. Le jury tient à souligner que cet engagement citoyen sans précédent pour la sauvegarde d'une église mérite d'être applaudi et partagé.



Sur la photo : monsieur Patrick Turmel, vice-président associé, services aux entreprises et groupes spécialisés chez Banque Nationale, monsieur Samir Admo, conseiller en urbanisme et patrimoine religieux, madame Monique Chartrand, directrice de Communautaire, et monsieur Jean-François Royal, président du Conseil du patrimoine religieux du Québec.